

# Carmen Balfagón visitó el Creap de Valencia

Texto y fotos | Creap de Valencia

**La directora general del Imserso, Carmen Balfagón, visitó el Centro de Referencia de Atención Psicosocial (Creap) de Valencia, un centro público perteneciente al Instituto de Mayores y Servicios Sociales y que se encuentra dentro de la red de Centros de Referencia Estatal, del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.**

La visita coincide con el primer aniversario de la entrada en funcionamiento del Creap de Valencia, por lo que el centro hizo coincidir la presencia de Balfagón con la jornada «Perspectivas Innovadoras en la Salud Mental», que ha supuesto un punto de encuentro entre entidades, profesionales y usuarios y usuarias del ámbito de la salud mental con el fin de compartir experiencias y crear nuevas sinergias.

## Innovación y calidad de los recursos, objetivo principal

El Creap, que inició su actividad a principios de 2017, tiene como objetivo promover la innovación y la mejora de la calidad de los recursos dirigidos a personas en situación de dependencia y se encuentra, en este momento, con un nivel de ocupación del 100% de sus plazas disponibles desde los servicios de atención directa. Se trata de un servicio que sustenta sus actuaciones en dos pilares fundamentales: el trabajo en red y la calidad e innovación en la atención psicosocial.

Además de la intervención de Carmen Balfagón, la jornada también contó con la presencia de Manuel Hernández, di-

rector general de la Fundación Rey Ardid, entidad responsable de la gestión técnica del Centro y la directora gerente del Creap, Marta Durán.

El encuentro contó también con la presentación de distintos proyectos que abordan la asistencia en el ámbito de la salud mental desde enfoques innovadores a cargo de Fundación Intras y Espacio Visiones. La clausura de este encuentro corrió a cargo de los usuarios del Creap, que aportaron su visión en primera persona de su experiencia en el Centro.

Desde el Centro se les presta una atención integral e intersectorial a personas con trastorno mental, teniendo en cuenta su especial problemática y la de sus familias cuidadoras. Ubicado en la ciudad de Valencia, dispone de todo tipo de instalaciones técnicas para la atención de estos trastornos. Cuenta con un total de 99 plazas, de las cuales 25 son de centro de día, 50 de atención ambulatoria y 24 en régimen residencial.

También cuenta con servicios de atención especializada; servicios de referencia de información y documentación, con foros para el intercambio de experiencias, formación, grupos de discusión, sesiones especializadas o exposición de casos clínicos, entre otros.



La jornada del Creap contó con la presencia de la directora general del Imserso